

SPENDE AN OPAM STIFTUNG

Die Vertriebsleiter für die Bereiche Nord und Süd der Firma wero Antriebstechnik GmbH, Andreas Offermann und Celal Yilmaz, freuen sich, dass die hauseigenen Produkte, die bei Sturmfluten helfen, gut bei ihren Kunden ankommen. "Das Thema Sturmflut", so die beiden Herren, "hat uns sehr schnell gedanklich auf die globalen Probleme gebracht." Anlass genug, im Namen des gesamten Teams dem Hilfswerk OPAM eine Spende von 1.000 Euro zu überreichen. Werner Mays, Vorsitzender der Stiftung, freut sich über die langjährige Kooperation mit der Firma. So wurden im Laufe der Zeit schon etliche Projekte durch die Firma wero unterstützt. Es handelt sich hierbei um Spenden für Kinder in armen Ländern, damit diese eine Schulbildung genießen können. Die Mitarbeiter der Firma sind sich mit dem Vorsitzenden der Stiftung einig, dass Bildung eine Chance ist, der Armut zu entkommen. Seit 2016 unterstützt die Firma wero die Schul- und anschließende Berufsausbildung für einen taubstummen Jungen in Uganda. Collin Lubega kann somit später für seinen eigenen Unterhalt aufkommen.

Weitere Informationen: https://opam.de/startseite



Andreas Offermann (l.) und Celal Yilmaz (r.) von der Firma wero Antriebstechnik GmbH freuen sich mit dem OPAM-Vorsitzenden Werner Mays über Hilfe für diejenigen, die Hilfe brauchen



Lösungen für die Wasser- und Abwasserwirtschaft

Ihr zuverlässiger Partner

Phoenix Contact bietet Automatisierungs-, Kommunikationsund Fernwirktechnik für Trinkwasser- und Abwassernetze sowie Prozessautomatisierung in Wasserwerken und Kläranlagen. Wir setzen auf offene Schnittstellen von der Leitwarte bis zur Feldebene. Mit einem weltweit vernetzten Team und Kooperationen mit Branchenpartnern ist Phoenix Contact Ihr zuverlässiger Partner in der Wasserwirtschaft.

Mehr Informationen unter Telefon +49 5235 3-12000 oder phoenixcontact.de

